

令和4年太宰府市議会第4回（12月）定例会 議事日程

《第3日》

令和4年12月16日（金）午前10時開議

日程第1 | 再開宣告 | (下記、一般質問者及び質問項目一覧表のとおり)
 | 一般質問 |
 | 散会宣告 |
 記

一般質問者及び質問項目一覧表

順位	質問者 【議席番号】	質問項目
1	神 武 綾 【13】	<p>1 介護保険制度について 2024年度第9期介護保険事業計画策定に向けて、国では介護保険給付などの見直しが進んでいる。 以下の点について、現状と市の見解を伺う。 (1) 介護サービスの利用について (2) 介護給付費準備基金の運用について (3) 減免制度の拡充について</p> <p>2 住宅政策について 健康的な生活を送る基盤として住宅の確保は不可欠であるが、市として支援の考えがあるのか、見解を伺う。 (1) 空き家の活用について (2) 住宅供給公社の利用について</p> <p>3 子どものマスク着用について コロナ感染対策としてのマスクの着用が進められてきたが、体調、精神的な理由から着用が困難な子どもたちがおり、適切な対応が必要と考える。市の見解を伺う。</p>
2	タコスキッド 【1】	<p>1 市が管轄する公園について (1) 遊具や設備の管理について伺う。 ①市が管轄する公園の数について ②遊具が設置されている公園の数とそのうち指定管理者数について ③設備の点検頻度とメンテナンスに係る経費の現状について (2) 公園を設置する目的と今後の展開について、健康寿命の増進に向けた器具の設置などの計画はあるか伺う。</p> <p>2 LGBTQに関する本市の取り組みについて (1) 福岡県ではパートナーシップ宣誓制度があるが、本市独自の取り組みについて伺う。 (2) 教育現場における相談件数や特別授業などの現状を伺う。</p>

3	入江 寿 【6】	<p>1 児童が安全に安心して通学できる通学路の道路横断について (1) 通学路で道路横断が必要となる箇所の横断歩道の有無について伺う。 (2) 道路横断を伴う通学路の指定基準について伺う。 (3) 児童の安全安心な道路横断について伺う。</p> <p>2 五条交差点の信号機について 危険性の高い時差式信号機から矢印式信号機へ変更できないか伺う。</p>
4	原田 久美子 【12】	<p>1 市内小中学校へのエレベーターの設置について 小学校7校、中学校4校のうちエレベーターの設置されていないのは太宰府東小学校、太宰府東中学校のみである。この2校へのエレベーターの設置計画について伺う。</p> <p>2 落ち葉の清掃について 市内各所で、秋になると路上には落ち葉がたくさん落ちているのを見かける。特に目立つのが、市庁舎周辺の路上や歩道、また、太宰府病院からごじょう保育所周辺である。ほうきを使った清掃よりも効率的で簡単に落ち葉を集められる集じん機導入の検討について伺う。</p>
5	徳永 洋介 【8】	<p>1 教職員の「働き方改革」と中学校完全給食の進捗について 教職員の「働き方改革」と中学校完全給食の進捗について4点伺う。 (1) 本市教職員の長時間労働の実態について (2) 来年度の教職員定数の欠員について (3) 小中学校の休憩時間について (4) 中学校完全給食の開始日と課題について</p>
6	長谷川 公成 【16】	<p>1 本市の不登校児童生徒の現状、取り組み、また心のケアと不登校脱却について (1) コロナ禍における不登校児童生徒の現状を伺う。 (2) 自宅においてICT等を活用した学習を行う場合の出席の取り扱いについて現状を伺う。 (3) 教師の暴言、不適切発言について、本市教育委員会による全小中学校への啓発や指導の現状を伺う。 (4) 不登校児童生徒の心のケアをどのように行い、不登校脱却に向けての取り組みを行っているのか伺う。</p> <p>2 本市に関わる国道県道の側溝内土砂撤去について 市道の側溝内土砂撤去への迅速な対応は評価をしているが、国道県道の側溝内土砂撤去は中々進んでいないのが現状である。 側溝内に土砂が堆積し機能が低下すると水たまりができ歩行者等への水はねでトラブルになるケースがある。また排水機能が低下している状態では豪雨の際に流れが悪いと水位が上昇し、過去に大佐野高架下で起きたように車両が水没し最悪人命が失われる可能性が高くなると懸念している。早急な対応を要望するが見解を伺う。</p>

7	木村 彰人 【7】	<p>1 西鉄天神大牟田線高架化事業の今後の展望について 福岡市と福岡県（春日市・大野城市）が取り組んできた、西鉄天神大牟田線の高架化事業が、30年以上の歳月を費やして本年8月末に完了した。本市にとっても長年の懸案事項である西鉄の高架化事業に関して、2点伺う。</p> <p>(1) 西鉄の高架化による本市の事業効果について (2) 高架化事業の具体的な進め方と課題について</p> <p>2 (仮称) JR太宰府駅設置を含む佐野東地区のまちづくりについて 都市計画マスタープランにある、(仮称) JR太宰府駅設置を含む佐野東地区のまちづくりは、進展がない状況が長らく続いている。そこで、佐野東地区のまちづくりに関して、2点伺う。</p> <p>(1) 現在までの取り組み状況について (2) まちづくりの具体的な進め方と課題について</p>
8	橋本 健 【17】	<p>1 本市のGIGAスクール構想について</p> <p>(1) 小学校と中学校それぞれのタブレット学習の現状について 小学校や中学校では、タブレットがどのように活用されているのか1週間のタブレット学習の取組みなどの現状について伺う。</p> <p>(2) 教員への指導体制とスキルアップについて 端末を活用した授業はパソコンが苦手な先生にとってハードルが高いためICT活用のスペシャリストから学ぶことが必要である。多忙な先生方に対し、どのような指導や対策がとられているのか伺う。</p> <p>(3) タブレット学習の問題点について 授業を円滑に進めるためには、大容量で通信速度が速いWi-Fiを用意することが必要である。複数人が同時に使った場合に不具合が起きていないかなど問題点について伺う。</p>